



(SEBASTIAN GOLLNOW/PICTURE ALLIANCE VÍA GETTY IMAGES)

Guttenberg tenía razón sobre Irán y Rusia

- Josue Michels
- [17/10/2023](#)

"Alemania tiene que respaldar a Israel" y "Putin se aprovecha de un 'asombroso vacío de liderazgo'" son dos artículos escritos en coautoría por el ex ministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg en 2013 y 2014. Actualmente, las advertencias de Guttenberg están en la mente de todos los diplomáticos: *¿Qué pasa si la guerra de Israel con Irán se intensifica? ¿Cómo detener el belicismo de Rusia?*

En "Alemania tiene que respaldar a Israel", escribió:

[A Berlín le falta] un debate más amplio —tanto público como entre los altos funcionarios alemanes— sobre lo que Berlín debería hacer si la diplomacia fracasa e Israel se ve obligado a emprender acciones militares contra la amenaza nuclear iraní. (...) Berlín también debería empezar a pensar en cómo apoyar a Israel tras posibles ataques aéreos contra Irán. (...) Es mucho lo que está en juego. Alemania no puede permitirse estar en el lado equivocado de la historia.

En aquel momento, Alemania estaba enfocada en evitar una guerra a través de la diplomacia, y la mayoría de los alemanes veían a Israel como el agresor. Ahora, el escenario hipotético se acerca peligrosamente a la realidad.

El *Jerusalem Post* escribió el 8 de octubre: *¿Hará Israel responsable a Irán del ataque sorpresa y la masacre de Hamás?*. La pregunta es *¿Cómo responderá Occidente si la guerra se intensifica?*

Guttenberg estaba adelantado a su tiempo. "Berlín no debería subestimar su influencia en una región en la que la credibilidad de Estados Unidos está en apuros, por decirlo en términos suaves", escribió. Después de abandonar Afganistán y dar a Irán vía libre para adquirir armas nucleares, la credibilidad de Estados Unidos en Oriente Medio está por los suelos.

En una discusión en Fox Business en 2019, se le preguntó a Guttenberg si Gran Bretaña estaría dispuesta a emprender las acciones militares necesarias contra Irán. Respondió:

No creo que lo hagan solos. (...) Es una región extremadamente complicada. Y he tenido la oportunidad de sentarme con un par de líderes de Oriente Medio en las dos últimas semanas, y sí, su reacción fue: "Nunca ha sido tan peligroso". Pero también dijeron que no hay posibilidad de enfrentarse a Irán, de la forma en que se le ha mimado militarmente, sólo con un país. Hay que construir una alianza.

Durante años, Guttenberg ha hecho un llamamiento a Alemania para que se prepare exactamente para esta realidad. Y no es el único tema en el que Guttenberg tenía razón.

En su artículo de 2014, Guttenberg, junto con Garry Kasparov, advertía que el presidente ruso, Vladimir Putin, "se las ha arreglado para atormentar a Occidente durante todo el año. (...) La razón principal del comportamiento autoengrandecido de Putin es el asombroso vacío de liderazgo en el mundo". La gente esperaba que Putin acercara Rusia a Occidente. Pero Guttenberg tenía razón y los que apaciguaban se equivocaron.

Las crisis se están acumulando y la demanda de líderes aumenta a cada minuto. *¿Esperará el pueblo alemán a que sus ciudades ardan en llamas a causa de los atentados terroristas y a que los tanques rusos lleguen hasta sus fronteras? ¿O llamarán a un líder fuerte que tenga algo de visión a futuro?*

La Biblia revela que ese hombre se levantará muy pronto en Europa (Isaías 10:12-13; Daniel 8:23-25; 11:21; Habacuc 1:11). Llenará el vacío de poder de Europa y formará una alianza contra Irán, como explicó el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en su artículo ['Un torbellino alemán conquista a Irán'](#).

El Sr. Flurry ha señalado a un hombre que muy probablemente cumplirá estas profecías. En la edición de enero de 2020 de *la Trompeta*, escribió:

En la Biblia se profetiza que un líder fuerte se levantará en Europa muy pronto, tal vez incluso dentro de unos meses. Creo casi con certeza que usted puede identificar quién será este hombre. Sólo un hombre parece capaz de cumplir lo que la Biblia dice sobre este hombre fuerte. Su nombre es Karl-Theodor zu Guttenberg.

A medida que las crisis se agraven, observe a Guttenberg y esté atentos a que Europa pida un hombre fuerte.